
BALONCESTO

Enrique Vaquer
SALVAREMUS E1, 11111/A4/1/31.11V
nos tlico ol oxcolonto jugador h.I C. II. Griuttillurs.

Pese a la floja marcha de nues

tro primer equipo de baloncesto
en la actual temporada, motivada
mas que nada por el cambio de

grupo donde se encuentran varios

de los mas fuertes de la región
—Mollet, Barcelona, Español, San

José, C. N. Sabadell, etc.—, no dis
rninuye el optimismo y afán de su

peración de los muchachos que vis

ten la camisola granollerense.
Para pulsar unas impresiones so

bre la actualidad baloncestista lo
cal, nos trasladamos el pasado jue
ves, dia de entreno, al Pabellón de

Deportes para interrogar al exce

lente jugador Enrique Vaquer:
--¿Cuántas temporadas Ilevas en

el Granollers?

—Esta es la seguncla.
—¿Y te quedan...?
—Pues francamente no sé. Sólo

te diré que por mi parte me en

cuentro r»uy a gusto en el Grano

Ilers, donde hay un gran compa

fierismo y se me trata con toda

cordialidad.

—Se dijo marchabas a cumplir
tus deberes militares. ¿Cuanclo?

—Por ahora nada Se rumorea

será en julio.
—¿Entonces?
—A partirn-le el pecho junto con

mis compañeros a fin de sacar del

atollac1ero al C. B. Granollers.

—¿Lo crees factible dada la mar

cha del equipo?

-

no solamente esto, sino

que te diré con sincericlaci que pese

a lo que pueda creerse, salvaremos

el descenso e incluso la promoción.
—En tu opinión, ¿para quiénes

dejas el descenso?

—Teniendo en cuenta que son

dos los que bajan de forma auto

mática, yo creo serán Vilafranca y

La Salle Josepets, con quien nos en

frentamos el domingo precisamen
te en su chancha.

—¿La promoción?
—La jugará el Suria, siempre en

mi criterio y por lo que he visto,

claro. El otro promocionista es

muy difícil de predecir en estos

momentos.

Como hemos dicho antes, la en

trevista la efectuamos el jueves.
Por tanto le preguntamos a Va

quer:

—¿Tu pronóstico para el domin

go?

Sin luger a cludas victoria
nuestra. Ya lo verás.

(Resulta que el emigo Vaquer
acertó en su vaticinio, pues en el
instante de pasar en limpio este re
portaje, acabamos de enterarnos
del resuitado del eecuentro: SALLE
JOSEPETS 49 - G.:ANOLLERS 53).

--¿Disgustado de los resultados

obteniclos hasta el mo.ento?

—Francamente, sí; porque las
cosas no aceban salirnos redon
das. Hemos tenido actuaciones en

que éramos dignos de me;or suerte,
créeme. Podría ci:arte, por ejern
pIo, !os pa.-tielos en Ias pistas del
San José, Sanfeli.,ense, Seat, entre
otras, en que el t no nunca de
bio escapársenos. PL o e,to./ segu
ro de que la cosa y po
clremos enfilar el camino hacia una

clasiflcac'on digna del C. B.

—¿A qué atrile.‘,es la flo:a c.am

paña que venis reelizanclo?

—A la mala suerte más que a

nada, tal como te he dicho antes.

Después a la die-ente
que se ha da:lo al juego del equipo
para mejorarIo. Aparte de que acu

samos la falta de Arde,-iu. Con el

la cosa cambiaría por lo menos e»

un 70 por 100.

—¿Tan impreseinclible lo cree.;

—No es que crea a nadie iii

prescindible, pero los que han vis

to jugar a Ricarclo comprender,e,
lo que pesa en el rendirniento

conjunto.

te parece Sellarés como

entrenador?

—Se trata de un gran técnico

de eso no le quepa duda a nadie

Por algo vino de un equipo de la

categoría del Aismalíbar. De él

aprendemos niucho y gracias a sus

consejos nos vamos superanclo aun

que los resultados quieran empe

ñarse en demostrar lo cOntrark,

Y aquí dimos por terminada Li

entrevista. Hacía ya rato que los

jugadores deambulaban por la pis

ta realizanclo los clásicos ejercicios
de entrenan»ento y Vaquer fue re

querido por su entrenador para

unirse a sus compañeros. Sólo nos

resta desear que el C. B. Granollers

en adelante vuelva a ser el brillante

equipo de temporadas anteriores

y remonte posiciones.

Remón Riera

SUB-AGENCIA OFICIAL

S. Sastre Generalisimo, 279-Tel. 928

GRANOLLERS

Comarca Deportiva, 10/2/1965, p. 2 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


